

# LETTRE D'INFORMATION

“

**Les voeux de la Présidente, Cathie PIERRE-EUGÈNE**



Dans un contexte en constante évolution, l'ADAMAD a su avancer avec solidité et confiance, en maintenant son activité et même en la développant sur plusieurs sites. Cette belle dynamique est avant tout le reflet de votre engagement quotidien, de votre sens du collectif et de votre capacité à avancer ensemble. Grâce à vous, nous continuons à progresser et à relever les défis avec sérénité.

Les besoins d'accompagnement à domicile grandissent et nous poussent à nous adapter sans cesse avec souplesse et créativité. L'ADAMAD poursuit ainsi le développement des services autonomie mixtes sur l'ensemble du territoire, tout en investissant dans la formation, le recrutement de professionnels qualifiés et une communication toujours plus vivante, tant en interne qu'en externe. Une attention particulière est également portée à l'amélioration des conditions de travail : nouveaux locaux à Givrand, construction en cours à Saint-Jean-de-Monts, mise à disposition de véhicules pour les aides à domicile... Autant d'actions concrètes qui témoignent de notre volonté d'avancer durablement. De beaux projets sont également en préparation sur les sites de Luçon et de La Roche-sur-Yon.

Merci à chacune et chacun d'entre vous pour votre confiance, votre bienveillance, votre implication et votre professionnalisme. Votre humanité fait toute la différence et donne du sens à nos actions au quotidien.

À titre personnel, cette humanité s'est également traduite en 2025, par la panthéonisation de Monsieur Robert Badinter, figure majeure de l'histoire juridique et politique française, ancien garde des Sceaux et professeur de droit.

L'année 2026 quant à elle s'ouvre sous le signe de la créativité. Dans le calendrier chinois, elle correspond à l'année du Cheval de Feu, symbole d'élan, de passion et d'énergie. Une belle invitation à continuer à avancer avec enthousiasme et optimisme.

Je vous souhaite de tout cœur une très belle année 2026, riche en projets, en réussites et en moments de satisfaction, tant sur le plan professionnel que personnel.

Meilleurs voeux.

# ACTUALITÉS

## SERVICE AUTONOMIE À DOMICILE

Dès le 1er janvier, nos services d'aide et de soins se rassemblent en un seul et même service : le service autonomie à domicile.

Notre objectif : simplifier vos démarches, vous assurer un accompagnement continu et adapter à votre quotidien.

Ensemble, nous construisons un accompagnement personnalisé, pour que vous puissiez vivre chez vous en toute sérénité.



Photographie : Charlotte G

## DES VÉHICULES DE FONCTION POUR LES AIDES À DOMICILE

En 2025, nous avons eu le plaisir de voir arriver six véhicules de fonction destinés aux aides à domicile.

Ces voitures offrent davantage de confort et de mobilité, tout en préservant l'énergie et la bonne humeur qui caractérisent notre équipe au quotidien. Cette opération sera renouvelée cette année.

## LES P'TITS CAFÉS DE L'ADAMAD

Vous avez reçu par courrier une invitation pour venir rencontrer les bénévoles et les professionnels de l'ADAMAD. Les premiers p'tits cafés de l'ADAMAD auront lieu en janvier et en février. N'hésitez pas à vous inscrire en contactant le numéro de téléphone indiqué sur l'invitation ou bien en envoyant votre inscription par mail à [benevoles@adamat.fr](mailto:benevoles@adamat.fr).

Retrouvez ci-dessous le récapitulatif des p'tits cafés de l'ADAMAD sur toute la Vendée.

### Le mardi 27 janvier 2026 :

- À partir de 15H00 - 61 rue Proudhon 85000 **LA ROCHE-SUR-YON**
- À partir de 14H30 - 1 allée de la Caillaude 85800 **SAINT-GILLES-CROIX-DE-VIE**
- À partir de 14H30 - 43 rue Chamiraud 85200 **FONTENAY-LE-COMTE**

**Le lundi 9 février 2026** à partir de 15H00 - 14 rue du Champ Renard 85140 **LES ESSARTS**

**Le lundi 16 février 2026** à partir de 15H00 - 45 rue de Clisson 85500 **LES HERBIERS**

## PLACES SUPPLÉMENTAIRES POUR L'ÉQUIPE SPÉCIALISÉE ALZHEIMER

Nous sommes ravis de vous informer que quatre places supplémentaires sont désormais disponibles pour les personnes accompagnées au sein de notre équipe spécialisée dans la maladie d'Alzheimer. Ces places offrent la possibilité de bénéficier d'un soutien personnalisé, dans un environnement bienveillant et sécurisé, répondant aux besoins de chacun.

# L'ADAMAD BOUGE

## ZOOM SUR LE MÉTIER D'AIDE-SOIGNANT

Le 26 novembre, c'était la journée nationale des aides-soignants. À cette occasion, Axelle et Marion ont généreusement accepté de nous faire découvrir les coulisses de leur métier, un rôle essentiel et profondément humain.

Les aides-soignants veillent jour après jour au bien-être, au confort et à la dignité des personnes qu'ils accompagnent, grâce aux soins qu'ils apportent, à l'écoute qu'ils offrent et à leur présence réconfortante.

Leur quotidien est fait d'attentions, de chaleur, de patience... et d'une disponibilité constante pour accompagner, rassurer et soutenir. Ce sont de petits gestes qui ont un impact considérable.



Merci à Axelle, à Marion et à tous les aides-soignants qui, par leur bienveillance, font toute la différence. Vous pouvez visionner les vidéos sur notre chaîne YouTube ou sur nos réseaux sociaux.

## ÉCHANGES INTER-GÉNÉRATIONNELS

À l'occasion de la Semaine Bleue, les sites se sont transformés en lieux de rencontres entre générations. Les professionnelles, accompagnées de leurs enfants, ont partagé des instants précieux avec les personnes accompagnées : rires, tendresse et complicité étaient au rendez-vous !

Ces moments simples mais forts ont mis en lumière ce qui nous anime au quotidien : le lien humain. Ils ont renforcé les connexions entre les équipes, les personnes accompagnées et leurs familles, dans une ambiance chaleureuse et bienveillante.

Un immense merci à toutes celles et ceux qui ont contribué à faire de cet évènement un véritable moment de bonheur partagé !



## ANIMATIONS À L'HÉBERGEMENT TEMPORAIRE

L'ADAMAD met en lumière la créativité des professionnels, des bénévoles et de toute personne, qu'il s'agisse d'artistes ou de passionnés.

Venez découvrir l'exposition de photos de Luane, qui se tient jusqu'à la fin du mois de janvier, sur le thème du sport à travers le prisme de la mode.

Tous les trois mois, un nouvel artiste nous présente ses œuvres.

## L'ADAMAD PARTICIPE ACTIVEMENT AUX ÉVÈNEMENTS ET FORUMS

Nos équipes se mobilisent pour être présents sur les forums à destination des personnes accompagnées et de leurs aidants.

Plusieurs forums "Bien Vieillir" ont eu lieu sur le département.

L'ADAMAD accroît aussi sa visibilité et ses recrutements en participant à de nombreux salons de l'emploi organisés par les acteurs du territoire comme les Jeux de la Diversité, le Big Bang de l'emploi...



## PORTRAIT DE BÉNÉVOLE

Chaque jeudi soir, Bernard accompagne les personnes de l'accueil de jour lors des transports. Un geste qui peut sembler simple, mais qui est essentiel pour celles et ceux fragilisés par l'âge ou la maladie. Son désir d'aider les autres est ancré depuis longtemps : « Je suis bénévole depuis l'âge de vingt, vingt-cinq ans et je le suis toujours ! »

Son parcours personnel l'a également rapproché du monde de l'accompagnement et lui a fait prendre conscience du rôle essentiel des structures comme l'ADAMAD.

Pour lui, le bénévolat consiste à donner ce que l'on peut, quand on le peut : « Deux heures par semaine, ce n'est pas grand-chose... mais cela change beaucoup pour eux. »

Vous aussi, vous souhaitez être bénévole, écrivez-nous à [benevoles@adamad.fr](mailto:benevoles@adamad.fr).

## DE NOUVEAUX LOCAUX POUR LE SERVICE DE SAINT-JEAN-DE-MONTS

C'est avec une immense fierté que la première pierre de nos nouveaux locaux à Saint-Jean-de-Monts a été posée. Ce moment symbolique inaugure une nouvelle phase pour notre association, s'inscrivant dans une dynamique de développement. Ces futurs locaux seront un véritable lieu de collaboration et d'accueil pour nos équipes ainsi que pour nos partenaires.

Nous tenons à exprimer notre gratitude envers toutes les personnes qui ont contribué à rendre ce projet possible et nous sommes impatients de partager avec vous les prochaines étapes de cette belle aventure.

## UN ÉVÈNEMENT FÉDÉRATEUR POUR LES PROFESSIONNELS

Le 5 juin 2026, nous organisons pour les professionnels de notre association un évènement fédérateur avec pour objectif de créer du lien et de favoriser la cohésion au sein de l'ADAMAD.



Quand mon métier  
prend soin de la vie